

Conjunto Artístico Arlequín, décadas de creación infantil



Veintidós años de Arlequín. Foto: Internet

Camagüey, 21 sep (RHC) El Conjunto Artístico Arlequín, perteneciente a la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey, llegó a su aniversario 22 como un proyecto de amplio impacto sociocultural.

Se trata de una agrupación que acoge a niños y adolescentes hasta los 16 años, en danza, teatro, narración oral y música, a lo que se une el fomento de una cultura general, útil para toda la vida.

Es cierto que muchos de ellos desarrollaron habilidades y conocimientos, pero la mejor satisfacción es ver a esos cientos de jóvenes como hombres y mujeres de bien, refirió en las redes sociales José Rodríguez Barreras, director de la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey.

La exitosa trayectoria de más de dos décadas del Conjunto en la capital agramontina, es fruto del trabajo de un excelente equipo de instructores y del sacrificio de sus integrantes con el apoyo de padres y maestros. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba